



---

# COMUNICADO

---

**Comité de Cerezas de ASOEX se une a Municipio de Romeral para celebrar "Festival de la Guinda 2018"**



**Santiago, 26 de noviembre de 2018.-** Con la finalidad de potenciar la importancia de las cerezas chilenas, no sólo como producto premium exportable, sino que también como fuente de trabajo y crecimiento para las zonas donde se produce esta fruta, el Comité de Cerezas de ASOEX, representado por el Presidente de ASOEX, Ronald Bown Fernández, y el Subgerente de Marketing de ASOEX, Ignacio Caballero, se reunieron con el Alcalde de Romeral, Carlos Vergara, para plantearle la propuesta de unirse para celebrar el "Festival de la Guinda de



Romeral: La Fiesta de la Música", que tendrá lugar el 07 y 08 de diciembre próximos.

Este Festival es un certamen musical que reúne a cantautores e intérpretes chilenos y extranjeros, en un concurso de canciones con raíces folclóricas.

"Agradecemos la buena acogida a nuestra propuesta de unirnos al Festival de la Guinda del Alcalde de Romeral, ya que, creemos importante destacar la importancia que esta industria tiene para el crecimiento y desarrollo del sector, y el país en general, por lo mismo, participar en este Festival, es un paso importante para ello, sobre todo porque se trata de un evento con profundas raíces de la zona rural chilena, y además se desarrolla en una de las áreas importantes para la producción de cerezas", puntualizó Ronald Bown, Presidente de ASOEX.

Por su parte, Carlos Vergara, alcalde de Romeral, junto con calificar de positiva la propuesta de unir al Comité de Cerezas de ASOEX al Festival de Guinda, destacó la importancia de esta fruta para la zona: "Nos pareció muy bien la propuesta planteada en su visita por el Presidente de ASOEX, Ronald Bown, e Ignacio Caballero, Subgerente de Marketing. Somos la comuna de la cereza, en los últimos cien años, Romeral ha vivido en torno a la producción de guindas y cerezas, por lo cual, nos parece muy positivo tener como aliados a la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile y su Comité de Cerezas, para así poder promocionar este fruto que es tan importante para la zona, el cual hoy es un primor para el mercado de Asia , y el mundo. Esta alianza también nos permitirá difundir este Festival, el cual es el festival de la canción más importante de la Región del Maule, y el cual tiene años de historia, ya que, fue el segundo festival más importante en Chile en los años 60".

Cada año este festival reúne a cerca de 20 mil personas, en un escenario al aire libre en el balneario Pumaitén de la comuna de Romeral, en la Provincia de Curicó.